

Le Vietnam apprécie les contributions de Raul Castro aux relations bilatérales

Image not found or type unknown

La Havane, 20 avril (RHC) Le secrétaire général du Parti Communiste vietnamien, Nguyen Phu Trong, a exprimé son admiration pour la trajectoire révolutionnaire de Raul Castro et remercié le leader cubain pour ses contributions à l'amitié entre les deux pays.

Nguyen Phu Trong a fait l'éloge du «dévouement absolu» de Raul aux idéaux de la Révolution et du Parti Communiste de Cuba ainsi que de ses importantes contributions à la construction du socialisme dans la nation des Caraïbes.

Le dirigeant vietnamien a assuré que sa décision de ne pas être réélu au poste de premier secrétaire témoigne d'une confiance totale dans les nouveaux dirigeants du pays, qui, a-t-il dit, sont les successeurs fidèles de la pensée de Fidel Castro et de Raul lui-même.

Il a exprimé sa certitude que Raul continuera à contribuer à la Révolution cubaine et au renforcement des relations bilatérales.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/254745-le-vietnam-apprecie-les-contributions-de-raul-castro-aux-relations-bilaterales>



Radio Habana Cuba